



GOOGLE GANA BATALLA SOBRE MULTA DE US\$ 1.700 MILLS. IMPUESTA POR LA UE

Google ganó una pelea judicial con la Unión Europea sobre una multa de €1.500 millones (US\$ 1.700 millones) por obstaculizar la competencia en publicidad *online*, en parte como compensación por la aplastante derrota de la semana pasada en una sentencia separada por abuso de sus poderes monopolísticos.

Los jueces del Tribunal General de la UE en Luxemburgo respaldaron el desafío de la unidad de Alphabet Inc. a una multa impuesta en 2019, diciendo que los reguladores, en su mayoría, estaban en lo cierto en sus hallazgos, pero cometieron errores clave en su investigación relacionados con la duración de la presunta irregularidad, según consignó un reporte de la agencia Bloomberg.